

Männerchöre Heiden, Aesch BL und Nuglar SO

Troika – ein russisches Chorkonzert

Über 60 Männer verzauberten mit einfühlsamen kraftvollen Stimmen die über 400 Zuhörer der Kirche von Aesch BL. Am Sonntag, 22. November, sind sie auch in der evangelischen Kirche Heiden zu hören.

HEIDEN – Die Männerchöre Heiden AR, Aesch BL und Nuglar SO haben sich für ein spezielles Projekt zusammengeschlossen. «Troika» – aus dem russischen übersetzt «Dreigespann» – ist das treffende Motto für den gemeinsamen Auftritt der drei Chöre am Sonntag, 22. November, um 17.15 Uhr in der evangelischen Kirche Heiden.

Russische Liturgie und Volksmusik
Die Idee zu «Troika» stammt von den musikalischen Leitern Anita Schönenberger (Männerchöre Aesch und Nuglar), und Michael Schläpfer



Zwei Chorleiter und das Appenzeller Echo beim «Russischen Roulette». Bild: Valentinos Volkart

(Männerchor Heiden). Das Konzert umfasst Gesänge aus der orthodoxen Liturgie sowie russisches Volksliedgut. Vorgetragen werden die Arrangements in russischer und deutscher Sprache. Wie nahe sich heimische Klänge aus dem Appenzellerland und dem fernen Russland stehen, veranschaulicht das Jodler- und

Musiker-Trio «Appenzeller Echo». Mit Hackbrett, Violine, Handharmonika und Kontrabass unterstützen sie die melancholischen wie temperamentvollen Kompositionen aus Russland, ohne die heimischen Ur-töne zu vergessen: Diese betten sich klanglich wunderschön ein und tragen zu einem musikalischen Kolorit

von unerwarteter Dichte und Tiefe bei. Für «Troika» zaubert Anita Schönenberger mit ihren Klarinetten, so dass Frau und Mann die Gänsehaut bekommt.

Michael Schläpfer fordert und fördert mit seiner fachlich profunden und einfühlsamen Dirigierkunst die Männerstimmen und das Appenzeller Echo. So fühlen sich auch die einzelnen Solisten aus den Reihen des Chores im fernen Russland zu Hause.

Das letzte Konzert in der Schweiz
Was die über 65 Männer der drei Chöre erarbeitet haben, darf als aussergewöhnlich bezeichnet werden. Ein Glück für die Nordwestschweiz und das Appenzeller Vorderland: Nur hier kommt «Troika» auf die Bühne respektive in die Kirche. *Piotr Kammermann*

Evangelische Kirche Heiden,
Sonntag, 22. November, 17.15 Uhr,
Abendkasse ab 16.30 Uhr,
Vorverkauf bei Papeterie Inauen,
Heiden, Tel. 071 891 41 92